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Invertir en
Educación

A través de un encuentro
virtual, Chornobroff se

reunió con 31 directoras
de escuelas y jardines con

quienes conversó y
entregó ayudas

económicas para obras
de infraestructura en
los establecimientos
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Clandestinos
La Municipalidad

clausuró kioscos por
no respetar el horario
de actividad comercial,

y se desarticuló una
fiesta clandestina
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Una licitación para darle
un fin definitivo al eterno
problema de los arroyos

Quilmes: Arrancaron las obras
en la Plaza de la Estación

Reconocen a
la Comuna de
Berazategui

por sus
EcoPuntos

Litza: "El Correo es
el brazo logístico

del estado nacional
y provincial"

¡Guardiaaa!

El intendente Juan José Mussi busca minimizar el
impacto por la aprobación en el Concejo Deliberante
de Berazategui de una nueva unidad carecelaria en

Plátanos. Explicando que se trata de una alcaidía, "y no
de una cárcel tradicional", Mussi enfrenta por primera
vez en mucho tiempo una ola de críticas por este tema

• Amendolaggine: "Aprobaron la cárcel a espalda de nuestros vecinos".

• Concejal de Varela explica la experiencia de su distrito en el tema.

AYUDEMOS
A LUCIA !!!
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Aprobaron un complejo carcelario en Platanos

La discusión sobre la
cárcel se instaló en Bera

Los concejales oficialistas que responden al intendente aprobaron y habilitaron el
proyecto para el distrito de Berazategui. Una discusión política que recién empieza

Tratando de evitar posibles movi-
lizaciones vecinales, el intendente
de Berazategui Juan José Mussi
no dudó en ordenarle a sus ediles
que impongan la mayoría en el
Concejo Deliberante y aprueben
sin debate la autorización y cesión
de tierras para la instalación de
un Penal/Cárcel regional en Be-
razategui.
  Sin ser consensuado con los in-
tegrantes de la oposición, Mussi
impuso sobre tablas la autori-
zación y cesión de tierras para la
instalación de un Penal/Cárcel re-
gional en Berazategui. Situación
que generó el fuerte enojo de la
oposición, quienes comienzan a
organizarse para evitar que el proyecto avance en detrimento de la
comunidad de Plátanos.
  "Se aprobó en forma exprés, sin consulta y a escondidas de los ciu-
dadanos, y –al parecer- sin el correspondiente impacto socioambiental
que ocasionará semejante emprendimiento", remataron tras la sesión
poco honorable que se vivió en el edificio de 15 y 131.
  El Concejo Deliberante de Berazategui aprobó, "en forma inconsulta y
solapada", el proyecto 4011-0015975-MB-2021//5577-HCD-2021 enviado
por el propio intendente Juan José Mussi, autorizando "la instalación
de una Alcaidía Departamental en una zona estratégica de la ciudad de
Berazategui", denunciaron legisladores de la oposición.
  Según se explicó, en el convenio, la Municipalidad de Berazategui se
comprometió a "realizar las gestiones necesarias para otorgar la cesión
de uso precario y gratuito al Ministerio de Justicia y Derechos Humanos
de la provincia de Buenos Aires de una porción del inmueble identificado
catastralmente como Circunscripción VI sección A, Fracción 3 de
Berazategui".

Dónde se construirá
Las tierras en cuestión no serían otras que las comprendidas entre la

Avenida 32 hasta el Arroyo Las Conchitas, ya contaminado con lo que
arroja el complejo carcelario de Varela, y desde la calle 157 hasta la
Autopista Buenos Aires La Plata. Un predio ubicado muy cerca de la
estación de Plátanos, lindando con barrios populares, El Polo Maderero,
y el Peaje de Hudson.
  Ante esta situación, los concejales opositores, Vanina Passalacqua
(Concejal PRO), Nancy Vivas (Concejal UCR); y los representantes de la
oposición Valeria Bertoia (MID), Dante Morini (Alternativa Republicana
Federal) y Julián Amendolaggine (PRO), Pablo Kupec (UNO) y Jorge
Naddaf (UCR); denunciaron "una actitud persistente y recurrente del
intendente y los concejales oficialistas de presentar y aprobar proyectos
en forma exprés, introducidos en el Concejo Deliberante casi por la
ventana, y sancionados sin permitir el mínimo debate de las legislaciones
que terminan afectando a toda la ciudadanía".

Molesto, Mussi
busca bajarle
un tono a
la discusión
  Dos días después que sus con-
cejales aprobaran en Berazate-
gui el complejo carcelario en
Platanos, en las redes sociales,
el intendente Juan José Mussi,
buscó  minimizar esto y poner-
le paños fríos a una discusión
que seguramente irá en as-
censo entre vecinos y en la pro-
pia discusión política.

"Ante la aparición en las últi-
mas horas de una noticia falsa,
quiero aclararles que en Beraza-
tegui no se construirá una cár-
cel, se construirá una alcaidía.
En Berazategui siempre nos
opusimos y nos opondremos a
tener una cárcel en nuestro dis-
trito. Durante el gobierno de
María Eugenia Vidal, se propu-
so la construcción de la alcaidía
en Berazategui, pero nunca ba-
jaron los fondos para su ejecu-
ción. Hoy el gobierno provincial
de Axel Kicillof pondrá en mar-
cha el proyecto que beneficiará
a los vecinos de nuestra ciudad
ya que su puesta en funciona-
miento colabora directamente
con el accionar de la justicia y a
disminuir la población de las
comisarías tanto de Berazategui
Centro, como de Ranelagh, Gu-
tiérrez, Hudson, y El Pato.
  Mussi agregó que "a dife-
rencia de una cárcel, la alcaidía
es un lugar donde el detenido
(no preso) generalmente está en
tránsito. A la espera de que se
resuelva su situación procesal.
Una vez resuelta esa situación
se lo traslada a una unidad car-
celaria. En una alcaidía no debe
haber condenados. Solo deteni-
dos. Y generalmente su lapso
máximo en ese lugar no debería
superar una semana o alrededor
de quince días para el caso de
que interponga algún recurso.
En todos los lugares o ciudades
donde existen tribunales o fisca-
lías penales hay una alcaidía,
incluso en pleno CABA".
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Q U I L M E S

Maximiliano Bondarenko y la experiencia Varela

Concejal varelense cuenta lo que
es vivir con un complejo de este tipo
  Con la historia y los antecedentes car-
celarios en el distrito gobernado por la so-
ciedad Julio Pereyra - Andrés Watson, el
concejal de Florencio Varela, Maximiliano
Bondarenko, contó -y detalló- que un com-
plejo de estas caraterísticas no aporta nada
positivo al distrito.
  "Esta nueva unidad carcelaria de tendrá
movimiento con salidas transitorias y visitas.
Y sus efluentes sin dudas impactarán en el
mismo arroyo que la cárcel de Varela, que en
el mismo plan de mejoras de infraestructura
sumó 360 plazas más. Esta nueva infraestruc-
tura no contempla efluentes y plantas de
tratamiento".
  El legislador agregó que "con ver los nego-
cios que se desarrollan alrededor de una
unidad carcelaria, uno seda cuenta que nin-
guno de ellos ha sostenido un incremento o
crecimiento en función de la visita, ya que en la mayoría de los casos los familiares de
detenidos van con la compra hecha, para gastar lo menos posible. En otras palabras ninguna
cárcel mueve la aguja en la generación de empleos y tampoco en el pago de impuestos".
Negatividad:
1- El intercambio de visitas permanentes.
2- La necesidad de que los familiares se internen cerca del interno, para achicar costos en
traslado y visitas. Se suelen profundizar problemas con usurpaciones, toma de terrenos y
alquileres de bajo costo (pensiones, conventillos, etcétera) hasta la radicación de grupos
familiares en cercanias.
3- Saturación del transporte público en días de visita, como igual saturación de camas en
hospitales pú-blicos que deberán recibir internos lesionados y/o enfermos.
4- La lógica devaluación de la propiedad adyacente a estas cárceles o alcaidias. Desmejora
del barrio que toma indentidad del complejo penitenciario.

Julián Amendolaggine, dirigente y candidato PRO

"Aprobaron la cárcel a
espaldas de nuestros vecinos"
  Julián Amendolaggine, último candi-
dato a intendente y dirigente del PRO
en Berazategui, fue uno de las caras
visibles más críticas a la aprobación y
cesión de tierras para la instalación
de una cárcel en Berazategui.
  "Nos preocupa mucho que el Inten-
dente haya decidido imponer su ma-
yoría para aprobar la instalación de un
penal tan cerca de dónde viven miles
de vecinos, que va a cambiar la fisono-
mía de Plátanos y que la hará más inse-
gura producto de esta medida. Tene-
mos el caso de Quilmes, donde los ve-
cinos plantearon enérgicamente su rechazo a la medida. ¿Cómo el intendente Mussi
no va a comunicarle a los vecinos sobre la medida?", expresó Julián.
  "Se les ocurrió querer instalar una alcaldía, que en la práctica es una cárcel, en un
lugar inviable. La necesidad de que en la Provincia haya mejores condiciones
penitenciarias es obvia, construir alcaldías no está mal, pero hacerlo a metros de
chicos que van a la escuela es una locura. No podemos permitirlo", siguió.
  Además recalcó que "el barrio tiene necesidades enormes. En gran parte no tiene ni
cloacas ni asfalto. Esto era un terreno que podía ser destinado a viviendas. Y significa
faltarle el respeto a los vecinos, de la noche a la mañana sin contemplar el costo que
va a tener para la comunidad".
  "Tuvimos una reunión de emergencia con los concejales de nuestro bloque, quienes
nos advirtieron esto, y con representantes de diferentes espacios de Juntos por el
Cambio con los que venimos trabajando, para interiorizarnos sobre esta medida y
compartir las primeras impresiones que tuvimos de los vecinos de la zona", completó.
  De la reunión participaron las concejales Vanina Passallacqua y Nancy Vivas, y los
dirigentes Jorge Nadaff por la UCR, Valeria Bertoia por el MID, Dante Morini por el
Pichetismo de ARF, y los dirigentes cristianos Marcelo Ibarrola de GB y Pablo Kupec
de UNO.
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Quilmes

Directora de Tránsito
Si bien aún no está designada oficialmente, Quilmes tendrá por
primera vez desde que se tenga memoria una Directora de Tránsito al
frente de un área sensible. Se trata de la joven Sofía Verón, quien
reemplazará a Juan Pabo Farías. Verón viene cumpliendo tareas como
Directora de Habilitaciones y Fiscalización de Publicidad y Propa-
ganda de la Comuna.

Parque Industrial de
Quilmes: Darsena sí,
Polidepotivo no
Hace más de 22 años que los ve-
cinos de los barrios de Bernal
Oeste linderos al controvertido
y denunciado Parque Industrial
de Quilmes (PIQ)  vienen pidien-
do las obras firmadas durante la
gestión municipal de Fernando
Gerones, entre los que había un
cuartel de Bomberos y un poli-
deportivo, trabajos que debían
hacer los industriales a cambio.
Pero jamás invirtieron en la zo-
na. Pero no sólo ese olvido y la
desidia con los vecinos por parte
de quienes manejan la Unión
Indistrial y el Parque Industrial,
sino que esta semana informaron
que los industriales comenzaron
una obra "sólo para ellos". Se tra-
ta de la construcción de la darse-
na de ingreso y egreso al PIQ
sobre Donato Alvarez. Cabe men-
cionar que en la anteúltima se-
sión legislativa  comunal, se pidió
un informe sobre estas obras fir-
madas que nunca se llevaron a
cabo. Todos los ediles presentes
acompañaron el pedido hecho
por el concejal Ignacio Chiodo.

ATE realizó una
asamblea en
Tránsito de Quilmes
ATE Quilmes realizó una asam-
blea con los trabajadores de la
Dirección de Tránsito del Muni-
cipio, donde secretario General
del gremio expresó el apoyo de
toda la organización a los com-
pañeros del sector "y en especial
al delegado que ha sido despe-
dido por defender a sus compa-
ñeros, Claudio Salto". También

resalto la labor de los otros dos
delegados del sector, Guillermo
Escurra y Leonardo Graziano,
quienes desde un primer momento
permanecieron al lado de su com-
pañero.
Al finalizar, Arévalo informó que
el próximo miércoles se realizará
una conferencia de prensa en las
instalaciones de ATE para "mos-
trar las pruebas que demuestran
la inocencia de nuestros compa-
ñeros con respecto a las falsas
acusaciones que arrojaron contra
ellos funcionarios del sector".
Ademas, en un acto colmado de
solidaridad, las y los trabajadores
hicieron entrega de mercaderia que
recolectaron para ayudar a la
familia del compañero fallecido por
covid, Carlos Mancilla, quien aún
no ha cobrado el salario corres-
pondiente.
Vecinos denuncian una
toma en la Sociedad
de Fomento Moreno

Numerosos vecinos de Quilmes Sur
mostraron su sorpresa por la pues-
ta en alquiler del inmueble de la
Sociedad de Fomento Mariano
Moreno, ubicada en Allison Bell y
Lugones. Una entidad civil que su-
po ser orgullo del barrio, y destino
de los sueños barriales, pero que
"desde hace un tiempo fue tomada
y manejada como propia por una
familia", como señalaron. Varios
testigos mencionan a la familia
Aranda -con una buena relación
en otros tiempos con la gestión
municipal de Federico Scarabino-
como quien maneja desde hace

años el inmueble a su gusto. "En
su momento alquilaban el lugar
para hacer fiestas o reuniones, y
ahora le pusieron el cartel", agre-
garon.
Gabinete ampliado
con datos políticos
La intendenta quilmeña, Mayra
Mendoza, convocó a un gabinete
ampliado vía zoom, para hablar de
gestión, de la marcha del plan de
vacunación, y también de política,
¿por qué no?
El encuentro dejó algunas perlitas,
frases, e incluso lineamientos den-
tro del Frente de Todos que pare-
cen rearmarse para potenciar las
PASO y las legislativas que se
vienen en unos meses.
Cabe mencionar que la totalidad
de los concejales del FdT estarán
distribuidos en cada uno de los
circuitos electorales, donde tam-
bién están Secretarios y Subsecre-
tarios, donde habrá una Mesa de
Comando de Campaña que serà
ampliado. "La idea es que estemos
todos, más de los que había en las
últimas campañas", dijo un impor-
tante referente del FdT.
Como estrategia principal en
matería política: "Repetir el piso de
la elección 2017". Dándole al veci-
no los datos de las obras que se
hicieron en cada barrio de manera
segmentada, por ejemplo en Ber-
nal se informará del plan de luces
led y bacheos, y en Solano la solu-
ción al tema arroyos.
Datos de color: La aparición en el
zoom del ex concejal, Ariel ‘Lula’
Gómez, como encargado del Sub-
comando de la Iapi, en Bernal
Oeste. Y la presencia del titular del
HCD, Fabio Báez como "referente"
del barrio La Paz.
El blooper de Lozano
El secretario de Cultura y Edu-
cación local, Mario Lozano, quedó
expuesto durante el zoom de Gabi-
nete ampliado que encabezó la in-
tendenta Mayra Mendoza. Según
varios de los presentes, en un
momento, a Lozano se le activó el

micrófono y se escuchó de fondo
otro encuentro virtual. Rápidamen-
te, se desactivó y hasta se perdió
la virtualidad del Secretario. Situa-
ción que llamó la atención de va-
rios de los participantes. Zoom x 2.
El viaje de Iribarne

Fue insólita la participación de la
edil del Movimiento Evita, Patricia
Iribarne. Casi sin participar, valga
la contradicción, la concejal se la
vio casi en un reality durante un
viaje en automóvil vaya a saber

dónde o por donde. O cuál fue el
motivo que la motivó a participar
desde un viaje.
Antes y después
La avenida Zapiola entre Camino
General Belgrano y Mosconi,
otrora llena de crateres de tama-
ños insólitos, quedó totalmente
nueva. Luego de una fuerte obra
pública realizada por la Municipa-
lidad en las últimas semanas, los
vecinos muestran las imágenes
de cómo se encuentra la intersec-
ción que quedó renovada en ese
primer tramo. Tarea que se ex-
tiende prácticamente en gran
parte del oeste del distrito con
numerosas obras de pavimento
que buscan generar una mejor
conexión entre el Oeste y el Este.

El primer adelantado: 'Javo' Campesi quiere
poner al Mate "en el lugar que se merece"
 El conocido empresario quilmeño, Javo

"Javo" Campesi, le manifestó a este medio
sus in-tenciones de ser el próximo candidato
a pre-sidir Argentino de Quilmes, el club que
lo tiene de socio hace 25 años.
  "Desearía de corazón poder poner al Mate
en el lugar que se merece, uniendo a cada so-
cio, a cada hincha para que entre todos po-
damos volver a sentir ese orgullo criollo que tanto nos identifica
como institución", dijo Campesi de la agrupación 'Dale Mate'.
El empresario quiere convocar a todos los sectores para poder formar
una lista de unidad que saque al 'Mate' de la situación que viene
atravesando hace años. "Tenemos todo para eso, por ello además
queremos convocar a todos y encontrar el punto medio, buscando
que las diferencias en lugar de alejarnos nos acerquen, que cada
uno traiga las mejores propuestas, y que eso nos lleve a los mejores
momentos de nuestro querido club, como lo vivieron nuestros
abuelos y nuestros padres. Sabemos en nuestra agrupación que se
puede, y podemos lograrlo entre todos".
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Ya se licitó el Plan Hídrico para la cuenca del
San Francisco y Las Piedras en Quilmes Oeste

Para poder ponerle un
fin definitivo al eterno
problema de los arroyos

La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, participó de la reunión
en la que la Subsecretaría de Recursos Hídricos bonaerense junto a
la Dirección Provincial de Hidráulica, dependientes del Ministerio
de Infraestructura y Servicios Públicos, a cargo de Agustín Simone,
licitaron los trabajos del "Plan integral Hídrico de la Cuenca de los
arroyos San Francisco y Las Piedras", para el distrito de Quilmes
y también para los partidos vecinos de Almirante Brown, Avellaneda
y Florencio Varela.
  "Llevamos adelante la apertura de sobres de licitación en el marco
del Plan Integral de la Cuenca de los Arroyos San Francisco y Las
Piedras. Con el Gobierno Provincial y los municipios vecinos, seguimos
trabajando para avanzar en esta iniciativa que dará respuesta a este
problema que afecta a nuestra comunidad y mejorará su calidad de
vida", afirmó Mayra Mendoza.
  El presupuesto oficial es de 98.500.000 pesos y se presentaron un
total de 2 ofertas. El objetivo de los trabajos a realizar es abordar la
problemática vinculada a las consecuencias de eventos hidrometeo-
rológicos. En un primer momento el estudio detectará la probable
saturación del drenaje existente en los arroyos y, en una segunda
instancia, se darán las recomendaciones para la toma de decisiones
que apunten a mitigar el riesgo de inundaciones.
  La intención es avanzar en la implementación de medidas estruc-
turales y no estructurales con el propósito de lograr un desarrollo
sustentable que permita controlar la cantidad y calidad de agua pluvial
y las afectaciones de origen fluvial mejorando así las condiciones de
vida de la población de los partidos mencionados.
  Al respecto, el subsecretario de Recursos Hídricos, Guillermo Jelinski
expresó: "Es un plan que va a permitir definir todas las obras para los
próximos años en la cuenca y beneficiará a más de 1 millón de
habitantes", y agregó que "es un plan histórico que se inició con la
solicitud del comité de cuenca conformado por los cuatro intendentes
que con mucho ímpetu trabajaron junto a nuestro gobernador Axel
Kicillof y al ministro Agustín Simone para llegar a la licitación".
  En el acto administrativo estuvieron presentes también el jefe de
Gabinete del Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la
provincia, Diego Menéndez, y de forma virtual, el director provincial
de Hidráulica, Flavio Seiano; y los intendentes de Almirante Brown,
Mariano Cascallares; de Florencio Varela, Andrés Watson, y de
Avellaneda, Alejo Chornobroff.

Arrancan las obras en
la Plaza de la Estación
 La Plaza de la Es-

tación de Quilmes
quedó totalmente va-
llada. Todo dispuesto
para que comiencen
las obras de remo-
delación y puesta en
valor del emblemá-
tico Parque.
  Desde la Comuna se
explicó se realizará la
puesta en valor del
espacio público
ubicado en Yrigoyen
entre Rivadavia y
Alsina, con los fines
de funcionar correc-
tamente como lugar de tránsito y distribuidor de personas, y así como también generar lugares de
esparcimiento.
  Entre las tareas a realizarse se encuentran el ampliando los sectores verdes, los cuales se parquizarán y
tendrán distintas funciones e infraestructura; la renovación de los solados y luminarias en mal estado. Los
mobiliarios por otra parte, serán renovados y se colocaran nuevos.
  Asimismo, se reacondicionarán monumentos, bebederos y paradas, y se demolerán dos estructuras
deterioradas que obstaculizan el uso.
"Revalorizar la plaza y el entorno"
  "Esta puesta en valor de la plaza Yrigoyen se enmarca en el plan de conectividad que estamos desarrollando,
que va a tener una segunda etapa junto con el Ministerio de Transporte de la Nación para poder consolidar
un centro de trasbordo en la estación de Quilmes y mejorar todo su entorno inmediato, porque es uno de
los lugares de mayor tránsito de quilmeños y quilmeñas a diario. Esto va a estar en consonancia con la
puesta en valor de las estaciones de Bernal y de Don Bosco, como con la nueva estación intermedia entre
Quilmes y Ezpeleta", detalló la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Cecilia Soler.
  "Con la realización de esta obra se busca revalorizar no solo la plaza sino todo su entorno, y generar un
espacio digno que absorba las necesidades de la gente que lo transita", afirmó.
  La obra tendrá un plazo de 90 días corridos y se invertirá un total de 23.207.930 de pesos.
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Dr. Marcelo Valenti
ABOGADO

   Cel.: 15-3553-6052

Fue en Facebook y ante numerosos seguidores

Martiniano presentó su
nuevo libro con Larreta
y referentes ambientales

El ex intendente de Quilmes, Martiniano Molina, presentó a través
de su perfil de Facebook, su nuevo libro "Un futuro con futuro".
  El evento fue seguido en vivo por cientos de personas de todo el
país, quienes enviaban felicitaciones y mostraron inmediato interés
por acceder al material. El libro describe distintas problemáticas
ambientales y propone soluciones para que la humanidad sea parte
activa del próximo cambio cultural, económico y político.
  El ex intendente Molina hizo una breve síntesis del contenido de su
nueva publicación y dijo: "Me hubiera gustado hacer esta pre-
sentación en un foro de discusión, intercambiando ideas, pero el con-
texto que atravesamos, nos obliga a cuidarnos y a reflexionar, debatir
y consensuar sobre las acciones necesarias que tenemos que llevar a
cabo para motivar a las personas a convertirse en agentes activos del
desarrollo sustentable y equitativo, estamos atravesando un momento
de transición y, de nosotros depende que sea hacia un futuro que nos
incluya a todos".
  De la presentación participaron, el jefe de Gobierno de la Ciudad de
Buenos Aires, Horacio Rodríguez Larreta; el presidente de la Fundación
Dinero y Conciencia, Joan Melé y desde España, Fernando Valladares,
Doctor en Ciencias Biológicas de la Universidad Complutense de
Madrid. Este año el lema del Día Mundial del Ambiente, se centra en
la restauración de los ecosistemas y en la urgencia de que la población
se amigue con la naturaleza, en pos de la reconstrucción social y
económica luego de la pandemia del COVID-19: "Nuestro país no está
fuera de esa realidad y atraviesa una enorme desigualdad social,
producto de la pobreza y de la falta de políticas públicas que apunten
a favorecer un cambio en la manera de producir y consumir", aseguró
Martiniano Molina, agregando que: "Nos toca a nosotros asumir la
enorme misión de cuidar los recursos naturales y desarrollar modelos
de sociedades más justas e inclusivas".
  Sobre el final de la presentación, Molina recordó que el libro puede
ser leído en forma gratuita entrando al link publicado en sus redes
sociales o a través de la página www.grupotransicionjusta.com.ar
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Ayudemos a Lucía
Lucía nació con síndrome de TAR

(Trombocitopenia y Agenesia Radial
Bilateral), sus padres buscaron la ope-
ración que más beneficios pueda brin-
darle y encontraron una técnica que
solo la realizan dos médicos de EEUU
llamada ulnarization o cubitalización.
En Argentina solo se realiza una técnica
anterior con resultados no tan efectivos
llamada centralización.
  Al realizar el pedido a la prepaga para
la cirugía en el exterior esta la rechazó
por lo que en 2018 iniciaron un amparo.
  El cuerpo médico forense determinó
que debe íntervenirla el profesional con
mayor experiencia ya que el síndrome
tiene una frecuencia de 0,42 cada 100000
nacimientos vivos.
  El juez a cargo solicitó consultas al Ga-
rraham y a otros centros médicos donde la respuesta unánime fue que no hay especialistas
en la técnica cubitalización. Por parte de la prepaga presentaron un médico especializado
en centralización que reconoció no tener experiencia en cubitalización.
  En diciembre 2020 el juez dictó una cautelar obligando la cobertura de la cirugía en el
exterior incluyendo viajes y estadía. La prepaga apeló el fallo y los padres contestaron.
  Posteriormente se programó la fecha de cirugía y se reservaron viajes, estadía además
de realizarse un adelanto para confirmar la cirugía.
  Faltando días para la fecha en que se debía completar el pago, la Cámara convocó de
manera presencial a ambas partes pero los padres respondieron que con la fecha de viaje
próxima, 04/06, no podían arriesgar la planificación por un potencial contagio de Covid.
La Cámara canceló la cita programada para la misma fecha que la prepaga se le vencía el
plazo de pago, 20/05, mientras esta última argumentó que por una disposición del BCRA
la transferencia se programó para el jueves 27/05. Llegado el día se perdió comunicación
con la prepaga y solo hubo respuesta pasadas las 14 hs del viernes 28/05 donde
informaron que ese día salió la apelación indicando que no debían pagar la cirugía.
Tampoco cubrirían la estadía, que coordinaron pague la familia bajo condición de reintegrar
el gasto, mientras los pasajes no los cancelaban ya que adquirieron los de menor costo
que no incluyen despacho de equipaje ni reembolso.
  A partir de entonces la familia de Lucía reclama justicia por lo sucedido e inició una
recaudación para cubrir la cirugía.

Para transferencias:
Cuentas en Pesos  426-005594/9
Número de CBU: 0720426988000000559490
Alias de CBU: ayudemos.a.lucia
Titular de la cuenta: Spatafora Emmanuel
Agustin

Los links para donar por Mercado Pago,
son:
$150 https://t.co/7oIDgbQfZ2
$300 https://t.co/TJZC3YcpJv
$600 https://t.co/z6QfxmhOHw
$1000 https://t.co/ZZKThLDNSQ

El Concejo quiere saber qué cantidad
de chicos quilmeños perdieron contacto
con la escuela durante la pandemia
Durante la sesión or-

dinaria que realizó el
Concejo Deliberante,
la oposición cargó
con una batería de pe-
didos de informes por
el que se solicitó co-
nocer cuántos niños
perdieron contacto
con la escuela duran-
te la pandemia y si
hay un área que bus-
ca reinsertarlos nue-
vamente.
  La primera en tomar la palabra fue la radical Eyleen Viglianco quien presentó dos
minutas de comunicación: Una por la que reclamó la reparación de luminarias en Calchaquí
al 4600. Otra buscó saber cuál es la cantidad de niños que perdieron contacto con la
escuela ante la pérdida de clases durante la pandemia que traviesa el mundo. Asimismo,
quiso saber cuál es el área del municipio que tiene contacto con los chicos desertores,
y cuál es el plan del gobierno para reinsertar a esos chicos a la escuela.
  En tanto, el molinista Ignacio Chiodo pidió que el Ejecutivo realice un amplio operativo
de limpieza, reparación de luminarias y mejoras en las torres 1, 2 y 3, del Barrio Mozart.
  Por su parte, Raquel Coldani solicitó la colocación de reductores de velocidad y un
semáforo en la intersección de las calles 876 y avenida San Martín de Villa La Florida.
  Asimismo, Coldani solicitó que el Ejecutivo interceda ante la Provincia para la aplicación
de vacuna contra covid a bomberos voluntarios del distrito.
  Casi en la misma sintonía, la boina blanca Daniela Conversano reclamó que se habilite
a los trabajadores educadores del distrito a que se presenten a ser vacunados sin turno
previo.
  Sobre tablas se aprobaron varios proyectos presentados por los concejales y el Ejecutivo,
entre el que se destaca reconocimiento de deuda, la reducción de tasas a comerciantes
que están atravesando momentos difíciles y la extensión por 180 días la Emergencia
Alimentaria, en momentos de pandemia.

Gracias a todos por los saludos
en el Día del Periodista

El Suburbano agradece a cada uno de los que se comunicaron y saludaron por
un nuevo Día del Periodista, celebrado este 7 de Junio, ya sea de manera  telefonica,
vía mail, guasap, mensaje de texto, o simplemente aquellos que saludaron per-
sonalmente a todos y cada uno de los que hacemos este medio desde hace más
de 21 años de vida.
Gracias.

www.grupotransicionjusta.com.arMartes
mailto:elsuburbano@speedy.com
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Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Entrevista a Ezequiel Arauz

"Vacunación y alimentos,
esas son las claves a trabajar"
  El subsecretario de Economía Popular de Quilmes y referente de Tres
Banderas, Ezequiel Arauz hizo referencia al reciente relan-zamiento del
programa municipal "Compra en Red", la problemática de los alimentos,
el COVID y las elecciones de medio término.

• Hace unas sema-
nas se relanzó el
programa "Com-
pra en Red" ¿En
qué consiste?
• Se trata de un
programa que co-
mercializa frutas
y verduras de la a-
gricultura fami-
liar, todo tipo pro-
ductos coopera-
tivos de almacén y
panificados, ham-
burguesas y snacks
de producción local. Los pedidos se toman en quilmes.gov.ar y se
retiran en cinco nodos municipales distribuidos en todo el distrito.
Con precios accesibles y por calidad de los alimentos buscamos
generar cortos de comercialización desde los productores a los
consumidores
El de los alimentos es un tema de agenda nacional, el precio y el
acceso a los mismos…
Si, por eso se vienen articulando iniciativas en los tres niveles de go-
bierno en torno a los alimentos: el mercado federal ambulante; las fe-
rias populares; compra en red entre otras. Pero por supuesto somos
conscientes que no alcanza y que el precio de los alimentos es uno de
los problemas centrales. A Mayra le preocupa y nos pidió que ampliemos
las propuestas en torno a la temática y estamos en ello. Hay que decir
que durante la pandemia la inversión social en alimentos es altísima.
Se trata de un sector muy monopolizado, con costos logísticos inexpli-
cables y con fuerte tendencia a la concentración y la especulación.
• ¿Como ves el panorama electoral de aquí a las PASO?
• Es difícil hablar de eso cuando los problemas pasan por otro lado. La
militancia popular y la dirigencia es consciente de que la llegada y
provisión de vacunas que avanza a ritmo y cantidad es lo que define
este momento tan particular y creo que junto a lo que te mencionaba
de los alimentos y los precios en general son los dos ejes políticos
centrales a desarrollar con mayor fuerza hoy. Y se está haciendo.
• ¿Cuál crees que va a ser el resultado de los comicios?
• El Frente de Todos va rumbo a consolidar una importante elección
en provincia y también en lo local. La oposición asume posturas de
especulación electoral sin límite, muy dañinas y cuando le tocó
gobernar, solo significo más deuda en dólares y a cien años, destruc-
ción del aparato productivo, desempleo y pobreza. Todo eso sin otra
pandemia que sus propias medidas económicas. Mayra, Axel y Alberto
tienen que vérselas con la pandemia cuando ya la situación que dejo el
macrismo era muy angustiante para todos. Pero estamos cuidando a
los argentinos, ayudando, con presencia, poniendo la salud y el trabajo
como prioridad y creo que eso lo va a interpretar el pueblo al votar.

#NiUnaMenos: Los fuertes
números del femicidio, con uno
cada 25 horas en pandemia

 En el marco del 3 de Junio, Día del #NiUnaMenos, el Observatorio Mumalá hizo un balance de uno de los
delitos más aberrantes como es el femicidio, desde el 1° de Enero hasta el 30 de Mayo del 2020.
  En total fueron 143 muertes violentas de mujeres, travestis y trans en la Argentina. 1 cada 25 horas.
  De las cuales, de esas asesinadas:
• 94 son Femicidios, femicidios vinculados y trans- travesticidios.
• 22 muertes violentas asociadas al género, vinculadas a economías delictivas o colaterales y robos.
• 21 muertes violentas de mujeres en proceso de investigación.
• 6 suicidios femicidas.
  Asimismo, se registraron 140 intentos de femicidios.
  De esos, el 14% de los mismos fue perpetrado por integrantes de las fuerzas de seguridad y el 31% de los
femicidios cometidos con armas de fuego fueron con armas reglamentarias.
  Son 95 los niños, niñas,  y adolescentes que se quedaron sin madre.
  Durante este 2021, hubo 94 femicidios al pasado 30 de Mayo 2021, lo que da un asesinato cada 38 horas.
• 75 directos
• 4 Vinculados de niñas/mujeres
• 11 Vinculados de niños/varones (5 por interposición en el hecho violento).
• 4 trans-travesticidios
Denuncias/Medidas Judiciales:
• 25% de mujeres víctimas de femicidios había denunciado a su agresor.
• 16% tenía orden de restricción de contacto o perimetral.
• 2% disponía botón antipánico.
Femicidas:
• El 89% de los femicidas eran conocidos por las víctimas (63% parejas y ex parejas)
Lugar del Femicidio:
• El 71% de los femicidios se ejecutaron en la vivienda de la víctima o vivienda compartida.
..................................................................................................................................................................................................
  Aseis años desde la primera marcha de Ni Una Menos, en reclamo por el fin de los asesinatos de mujeres
y personas trans, se contabilizó un total de 1.733 femicidios y transfemicidios en aquel período de tiempo.
  El informe, que recolecta datos entre el 3 de junio de 2015 y 2 de junio de 2021, expone cifras respecto de
la cantidad de asesinatos perpetrados en los últimos años: 286 (2015), 298 (2016), 283 (2017), 246 (2018), 267
(2019), 270 (2020) y 94 (2021).
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

En pleno centro quilmeño

Intiman al consorcio
de un edificio céntrico
por el arrojo de aguas
servidas a la vía pública
  A través del Acta
de Inspección Nº
34701, inspectores
de la Municipali-
dad de Quilmes in-
timaron al consor-
cio del edificio ubi-
cado en Moreno
795, Quilmes Cen-
tro, por el arrojo de
aguas servidas a la
vía pública.
 "Se intima en un pla-
zo de 48 horas al ce-
se de arrojo de a-
guas servidas a la
vía pública, caso
contrario se reali-
zará intervención al
Juzgado Municipal
de Faltas", afirma el
acta firma por los
inspectores municipales.
 En diálogo con este medio, se explicó que entre otras problemáticas,
las aguas servidas ocasionan con el tiempo la rotura de asfaltos y
veredas públicas.

Elogiaron a Berazategui
por sus EcoPuntos
 El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, participó de una
exposición virtual sobre "Gestión integral de residuos sólidos urba-
nos y la experiencia en distintos municipios", organizada por la
Municipalidad de General Roca. El encuentro, enmarcado en el Día
Mundial del Medio Ambiente -que se celebra cada 5 de junio-, estuvo
enca-bezado por la intendenta de esta ciudad de la provincia de Río
Negro, María Emilia Soria, quien definió a Berazategui como "un
Municipio modelo" en su política de Ecopuntos y Reciclado.
  Durante su exposición, Mussi destacó algunos de los principales
ejes de su gestión con relación al cuidado del ambiente, como la
municipalización de la recolección de residuos, el Programa "Bera-
zategui Recicla", la creación del Centro de Gestión Sustentable, el
Vivero Municipal y la entrega de bicicletas eléctricas a cambio de la
no utilización de caballos por parte de los recolectores informales.
   "Tras asumir la intendencia, nació la alternativa de municipalizar el
servicio de recolección de residuos. Fue así que en 1989 municipali-
zamos primero a los choferes mientras alquilábamos los camiones,
hasta que de a poco pudimos ir comprándolos y llegar a la flota
propia. Fuimos el primer Municipio del Conurbano en hacerlo”,
recordó. Asimismo, con respecto a la entrega de bicicletas eléctricas
a recolectores informales, detalló: “Hemos eliminado la tracción a
sangre y se las hemos entregado a quienes llevan materiales para
reciclar a nuestros Ecopuntos y Centros de Acopio, donde también
contamos con máquinas trituradoras de plástico".
   El encuentro formó parte de un Ciclo de charlas impulsado por la
Dirección de Medio Ambiente de ese Municipio patagónico, a cargo
de Laura Juárez, con la intervención también de la secretaria de Am-
biente y Desarrollo Sustentable de Florencio Varela, Beatriz Domingo-
rena. A su turno, María Emilia Soria aseguró que "Berazategui es un
Municipio modelo en muchos aspectos y, sobre todo, en el tratamiento
integral que hacen de los residuos". En este sentido, la joven
Intendenta le agradeció a su par berazateguense "por acompañarnos
en esta disertación y entusiasmarnos, porque si bien somos un
Municipio mucho más joven y mucho más pequeño, desde General
Roca intentamos imitar muchos de esos pasos que ustedes han dado
y siempre apuntando a la municipalización, para poder darles mayores
respuestas a los vecinos".
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Se pone a tono la "nueva" pista de atletismo del polideportivo municipal
El Municipio de Quilmes dio a conocer los avances y puesta en valor de la pista de atletismo, situada en el Poli-

deportivo Municipal Reynaldo Gorno, ubicado en la avenida Vicente López y Lafinur, realizándose tareas para me-
jorar la superficie de la pista de conchilla, así como también la reconstrucción de sus bordes, se está construyendo
una vereda perimetral con barandas de contención y se agregará un cerco Olímpico para reemplazar el existente
que se encuentra en estado de deterioro.
  También, se preparará el terreno central de la pista para sumar las disciplinas, lanzamiento de jabalina, lanzamiento
de martillo y disco, lanzamiento de bala, salto en largo, salto en alto y con pértiga. Por último, se ejecutará un nuevo
tendido de desagüe pluvial para garantizar el buen escurrimiento y evitar zonas de anegamiento para mayor
durabilidad de la pista, su interior y las actividades del predio en el que se inserta.
  Cabe mencionar que estas actividades están realizadas de acuerdo con el Manual de Instalaciones de Atletismo
de la IAAF (Asociación Internacional de Federaciones de Atletismo), lo que le brinda un carácter profesional y nos
permite realizar actividades y eventos de mayor envergadura.
  En esta línea se destaca que estas obras proporcionarán una mayor afluencia de alumnos, además de la inserción
potencial de usuarios mayores a dichas actividades, mejorando y haciendo más eficientes la formación de niños,
jóvenes y adultos atletas, educando y promoviendo valores a través del deporte y de un predio público y municipal.
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía en el mejor aire libre de
la mejor esquina de la zona sur

Caso Altamura: Agravan la imputación
al único detenido, Darío Dening, por
la desaparición del abogado quilmeño
 La Justicia Penal agravará la imputación en contra
de Darío Dening, el único detenido por el caso del abo-
gado quilmeño Salvador Altamura, desaparecido hace
casi un año en Quilmes Centro después de salir con su
moto. El procesado será notificado en sede judicial por
la fiscal, Ximena Santoro, a cargo de la investigación
de la causa.
  Dening es hasta el momento el único detenido por la
desaparición del letrado quilmeño, y más allá que en
estos meses se han realizado rastrillajes, levantamiento
de rastros, allanamientos en pos de colectar elementos
probatorios en el proceso, no se enconytraron datos
que puedan dar con pistas sobre Altamura.
  Ahora el apresado estará acusado de "robo calificado
por el uso de llave verdadera en concurso real con
homicidio criminis causa" y habrá que ver que postura
adopta la defensa del detenido.

  Cabe recor-
dar que Sal-
vador Alta-
mura fue visto
por última vez
el 13 de julio
de 2020 a las
seis de la tarde, cuando pasó por la puerta de su departamento de la
calle 25 de Mayo casi Lavalle del centro quilmeño manejando una
moto Honda. Lo captaron las cámaras de seguridad.
  Altamura es abogado pero no ejercía la profesión, corría en forma
amateur carreras de motociclismo, había vendido su empresa de po-
lietileno y para el momento de su desaparición se dedicaba a importar
materias primas para ese rubro industrial, aunque otros lo vinculan al
prestamo de dinero.
  Una de las hipótesis que manejan los investigadores -según adelantó
Data Judicial- es que lo secuestraron y torturaron para sacarle de
dinero y lo mataron porque los conocía.
  En las próximas semanas Dening asistirá a los Tribunales donde la
doctora Santoro lo notificará de los cargos en su contra.

Dario Dening, único detenido en la causa

Operativo especial para
la pensión no contributiva
  El Municipio de Quilmes informó que se realizó en Alberdi 500, un
operativo especial, en conjunto con la ANSES, de inicio de pensión
no contributiva por discapacidad para aquellas personas que
obtuvieron el Certificado Médico Obligatorio (CMO) en el Dispensario
Municipal y aun no habían comenzado el trámite en la ANSES.
  "Detectamos que un porcentaje de los vecinos que habían pasado
desde noviembre del año pasado a la fecha, todavía no habían hecho
los inicios del trámite correspondiente a la parte que toca en la ANSES.
Por ese motivo realizamos este operativo", detalló el coordi-nador
general de Desarrollo Social y SAE de Quilmes, Joaquín Desmery.
A lo largo de la actividad, fueron atendidas 53 personas que habían
iniciado el trámite en el ámbito municipal.
  Participaron la subsecretaria de Inclusión y Atención Inmediata,
Judith Barcheta; su par de Planificación Sanitaria, Carolina Begue, y
la directora general de Discapacidad, Andrea Camun.
  Para comunicarse con el área de Discapacidad de la Secretaría de
Niñez y Desarrollo Social, llamar al 6072-6323 o vía correo electrónico
a discapacidad@quilmes.gov.ar
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ESPECIALISTAS EN ACCIDENTES DE TRABAJO
estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A - Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

'Laboratorio de Ideas'

La Escuela de Gobierno ProyectAR
lanza cátedras abiertas a la comunidad

Más de 70 clases y unas 140 horas de aprendizaje fueron
realizadas desde su lanzamiento. Y se entregarán más
de dos mil diplomas a todos los participantes del país

ProyectAR, la Escuela de Gobierno y Polí-
ticas Públicas del Frente Renovador, en-
tregará -en días- más de dos mil diplomas a
los graduados de los distintos seminarios y
cursos que se brindaron, y lanzó cátedras
abiertas, con el objetivo de promover la for-
mación de equipos técnicos y de gestión.
Escuela de Gobierno que es dirigida por la
avellanedense Mónica Litza y el presidente
del Consejo Académico es el titular de la
Cámara de Diputados de la Nación, Sergio
Massa.
  Las cifras - según han anunciado a este
medio- reflejan el gran interés por participar
en los diversos seminarios ofrecidos en la
primera mitad del año. Las estadísticas
muestran que en lo que va del año se realizaron más de 70 clases y unas 140 horas de aprendizaje. Los
inscriptos en la Escuela de Gobierno corresponden a las 24 provincias del país, de 248 municipios de toda
la Argentina.
  Según se informó, al programa ProyectAR se registraron 2.132 inscripciones de todo el país. ProyectAR
puso a disposición y abierta a toda la ciudadanía, un total de 18 seminarios de destacada calidad académica
compuestos por cuatro módulos cada uno: Sociedad del Conocimiento, Desarrollo económico y equidad
territorial y Capital social, son algunas de las temáticas relacionadas en los distintos cursos.
  En este primer semestre, los cursos o seminarios, estuvieron a cargo de 123 docentes y expositores,
pertenecientes al Frente Renovador, y otros provenientes de universidades y centros de estudio ajenos al
espacio político.
  Por otra parte, la Escuela de Gobierno continúa ampliando sus equipos técnicos, organizados mediante
un "Laboratorio de Ideas" en el que estudian y diseñan proyectos que bien podrían convertirse en
políticas públicas del orden nacional, provincial o municipal, reflejando uno de los objetivos básicos de
ProyectAR.
  Al hablar de los desafíos, la directora de ProyectAR, Mónica Litza, señaló que "estamos convencidos que
los líderes del futuro deben ser los que aprenden todo el tiempo. Es una situación que se da en el mundo.
Los nuevos desafíos de estos tiempos requieren conocimiento, apertura, y de aprendizaje permanente".
  Próximamente, se anunciará un Ciclo de Cátedras Abiertas sobre 'Megatendencias Globales' con exper-
tos internacionales y nacionales para el estudio prospectivo de políticas públicas sobre escenarios futu-
ros.

Mónica Litza

UTN de Avellaneda
Curso de Secretariado Médico
  La Facultad Regional Avellaneda de la Universidad Tecnológica
Nacional, desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria,
abre la inscripción al curso de Secretariado Médico, dirigido a toda la
comunidad.
  La cursada tendrá una duración de seis meses a partir del 7 de a-
gosto, con clases los sábados cada quince días, de 9 a 13 horas, de
manera virtual hasta que puedan retomarse las actividades pre-
senciales.
  Durante la capacitación se abordarán temas como: funciones y res-
ponsabilidades en el área laboral; turnos: clasificación y tipos; historia
clínica del paciente, importancia y utilidad; estructura de la materia,
conceptos básicos del funcionamiento del cuerpo humano; definición
de salud y enfermedad, signos y síntomas; el consultorio odonto-
lógico; farmacología básica; receta médica, receta de PAMI; termino-
logía médica; análisis clínicos y otros estudios diagnósticos; comuni-
cación con el paciente.
  El objetivo es que los alumnos incorporen las herramientas necesarias
para desempeñarse de manera eficaz como secretario médico o admi-
nistrativo.
 Para mayor información e inscripciones, comunicarse vía correo

electrónico a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail.com, o
ingresar en https://extensionfra.com.ar/courses/secretariado-medico/.

mailto:discapacidad@quilmes.gov
mailto:elsuburbano@speedy.com
mailto:TRABAJOestudioasesorart@gmail.com
mailto:info@cnyf.com
mailto:extension@fra.utn
mailto:utnfra@gmail.com

